



Vía 1 de julio V-V: Abierta por Juan Andrés y Pepe el 1 de julio de 2013, tiene un clavo en el primer largo. Comienza con un pequeño desplome y sigue el trazado más evidente hasta la primera reunión que se monta con un friend y dos empotradores pequeños en una repisa cómoda. El segundo largo sale por la placa de la derecha desde la repisa con ligera tendencia a la derecha para buscar un canal rocoso pasamos un pequeño techito y montamos reunión arriba a la derecha de una vieja sabina. Reuniones muy cómodas, comienzo técnico y placa fácil arriba, el paso clave es pasar el pequeño techo que tiene buenos agarres. Precaución, la vía se ha limpiado, pero hay alguna piedra suelta y algunas plantas. Se encuentra a la derecha de **"La de siempre"**.